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Какая-то странная забота…    

Группа вартовчан снесла один 
из заборов, перекрывших места бывших 
нерегулируемых пешеходных переходов. 

Было бы желание – работа найдется      

За прошлый год 66% выпускников были 
трудоустроены через Центр занятости. 
А как же остальные?

Show Must Go On 

Инициаторы не оставляют надежд 
на референдум против концессии. Думе 
предложено опять рассмотреть заявку. 
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ВЫХОДНЫЕ
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«Самотлор-экспресс» принимает

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙН ижневартовск рискует остаться без автовокзала. Уральская про-куратура требует через суд освободить помещения, занимаемые в здании желез-нодорожного вокзала. По мнению над-зорного ведомства, ООО «Автовокзал» незаконно расположен в помещении, принадлежащим Росимуществу. Пред-ставители перевозчика хотят отсрочить решение суда до осени. Похожие пробле-мы сейчас у всех арендаторов помещений вокзала, они заключали договоры с ОАО «РЖД», однако арбитражный суд при-знал все договоры недействительными.В артовчане отказались платить за содержание электроподъемни-ка для инвалида. Как рассказал депутат местной думы Василий Сочилин, к нему за помощью обратился инвалид, кото-рый может выйти из квартиры лишь с помощью пожилого родственника. Ак-тивисты нашли деньги на подъемник. Оставалось лишь договорится с соседя-ми. Однако собрать подписи со всех не удалось. Люди не захотели платить за общедомовую электроэнергию пример-но два рубля в месяц.С 8 по 21 июля котельная № 3А будет проводить гидравличе-ские испытания в рамках подготов-ки к зиме. Без горячей воды останутся микрорайоны: 7, 7А, 8 (северная часть), 8А, 10, 10А, 10Б, 11, 12 (северная часть), 13, 14. А также кварталы: 17, 18, 19, 20, 21, 22, 25, 26, В1-1. В 16 микрорайоне: ФОК «Арена», жилой дом № 13 по ули-це Ханты-Мансийской, общественный центр по улице Мира (от нефтяного тех-никума до поликлиники № 2), гипер-маркет «Магнит», старая часть города, промышленная зона по улицам Север-ной и Интернациональной, предприя-тия по улице Пермской.С пециалисты Управления Роспо-требнадзора по ХМАО – Югре с 21 июня по 5 июля проводят тематическую горячую линию по вопросам качества, безопасности и сроков годности конди-терских и хлебобулочных изделий. Ве-домство опубликовало телефоны, по ко-торым можно узнать всю интересующую информацию. Нижневартовск, Нижне-вартовский район и Мегион: 8 (3466) 41-47-25, 8 (3467) 360-003 (доб. 2500).С начала сезона в Югре зарегистри-ровано 2 129 обращений по пово-ду укусов клещей. Это на 21,9% больше, чем в этот же период прошлого года. Про-хладная погода способствовала сниже-нию обращений: пострадали 417 человек, из них 44 ребенка. Реже других клещи на-падали на вартовчан – 132 случая. В Ро-спотребнадзоре подчеркнули, что заре-гистрировано 13 случаев подозрения на заболевание клещевыми инфекциями.

Юрий Елин: Малый бизнес 
– это большое дело!
ПЕРСОНА

Павел Колин 
Юрий ИпполитовН а приглашение молодых пред-принимателей поделиться опы-том в бизнесе депутат Тюменской об-ластной думы и видный бизнесмен Нижневартовска Юрий Елин отклик-нулся сразу и безо всяких условий. Это уже пятая подобная дискуссия на-чинающих свое дело коммерсантов с местными грандами частного капита-ла. Закрытых тем здесь не было. Юрий Алексеевич одинаково открыто и под-робно рассказал молодым коллегам о своем опыте вхождения в коммерцию в 90-е годы, когда был офицером ВВС. Он детально расписал не только саму концепцию передачи государственно-го или муниципального имущества в 

управление частному капиталу, но и рассказал о том, какой будет концессия в Нижневартовске. При этом бизнесмен посетовал на то, что власти регионов и городов России сегодня в большинстве плохо себе представляют, как это дей-ствительно должно работать. И это ре-ально может привести к усугублению ситуации на местах. В случае же с пе-редачей объектов ЖКХ в нашем городе, все участники подготовки соглашения четко себе представляли весь меха-низм работы концессии. Так что беспо-коиться о реализации проекта не стоит. Возглавляемое Елиным предприятие АО «Горэлектросеть» имеет все ресурсы и четкий план для исполнения условий договора. Вообще на встрече говори-лось много и об ответственности бизне-са, и о роли местных властей в создании условий для его успешного развития. Уделили внимание общественному по-

лю, на котором, по убеждению Елина, должны быть представлены все участ-ники городской жизни. Так что подоб-ные дискуссионные площадки – это как раз один из элементов включения биз-несменов в обсуждение общегородских тем. Бизнес, по уверению Елина, не мо-жет быть оторван от общества, более того, он обязан ориентироваться на за-просы общества. А это накладывает на предпринимателей и необходимость постоянно быть в курсе текущих собы-тий, заниматься самообразованием и следить за различными трендами в об-щемировой практике ведения бизнеса.Давая советы молодым коммерсантам, Елин приводил примеры из своей лич-ной жизни и практики ведения дел. Рас-сказал и о том, что читает и на какие при-меры ориентируется сам. Подробный от-чет о встрече, вы сможете прочесть в сле-дующем номере нашей газеты.
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МНЕНИЕ АВТОРА 

SHOW MUST GO ON

Е сть в нашем 
городе люди, 

которые без устали 
бродят по инстанци-
ям, отвлекая чинов-

ников от работы. Недавно местная Дума 
почти единогласно отказала активистам в 
проведении референдума, тщательно по 
пунктам объяснив им, что такой референ-
дум невозможно провести, не преступив 
закон. Но история с упорством, достой-
ным медицинского диагноза, продолжа-
ет доводиться до абсурда. Подогрева-
ет процесс в прессе Айгуль Хисматова, 
главред газеты «Семейный бюджет». В 
своем блоге на портале 7Х7 она опубли-
ковала информацию о намерении акти-
вистов продолжить этот странный спек-
такль. По словам блогерши, инициаторы 
уже отклоненного референдума опять (!) 
подали в Территориальную избиратель-
ную комиссию (ТИК) Нижневартовска 
прошение о проведении плебисцита, и 
ТИК, якобы, заново направил заявку на 
рассмотрение депутатам Думы города.

Примечательно, что бумага из избир-
кома прибыла уже после финального за-
седания местного парламента перед ухо-
дом на каникулы. Следующее состоится 
только в сентябре, и многие народные 
избранники благополучно отправились в 
отпуска. Однако перманентно «беремен-
ные» все новыми инициативами бумаго-
маратели уверены, что депутаты обяза-
тельно рассмотрят их заявку и уж теперь-
то точно не отделаются и разрешат про-
вести референдум… о необходимости 
еще одного референдума! Именно так. 
Формулировка нового вопроса, предла-
гаемого к рассмотрению на плебесците, 
если перевести ее на понятный язык, 
звучит примерно следующим образом: 
обязательно ли проводить референдум 
по вопросам передачи в пользование му-
ниципального имущества коммунальной 
сферы? Ну, а почему нет? Когда откажут 
в этом референдуме, можно будет ини-
циировать еще один, например, о том, 
надо ли повторить референдум о необ-
ходимости проведения референдума? 
Увы, наше действующее законодатель-
ство в этой части не имеет элементар-
ной «защиты от дурака» и теоретически 
любой де… простите, активист, может 
выносить на обсуждение широчайший 
круг вопросов, которые формально де-
путаты вынуждены будут рассматривать. 
Можно внести предложение высказаться 
всем городом за ограничение времени 
выгула собак. Можно обсудить на все-
народном голосовании цвет дорожных 
ограждений. И так далее. И это я привел 
примеры лишь вполне законных, коли та-
ковые случатся, инициатив. А сколькими 
бредовыми предложениями можно зава-
лить депутатов, представить сложно! При 
желании потоком этой чепухи нетрудно и 
вовсе парализовать работу любого пар-
ламента. Судя по продолжительности 
порядком затянувшегося цирка, у кого-то 
такое желание определенно присутству-
ет. Интересно, когда режиссер этой тра-
гикомедии, все больше смахивающей на 
фарс, соизволит лично выйти на сцену, не 
подсылая вместо себя никому доселе не-
известных «активистов»? 

Народные избранники уже однажды 
выразили раздражение по поводу со-
мнений в своей компетенции со стороны 
инициаторов голосовальни. Однако де-
мократия – корова святая и они уважили 
«народную волю» долгими объяснениями 
невозможности проведения незаконного 
референдума.

Как поступят депутаты на этот раз, ска-
зать сложно. Ни председателя Думы, ни 
его зама в городе нет. В аппарате пока не 
смогли определенно сказать, когда и как 
будет обсуждаться очередное «письмо 
счастья» из ТИКа. Но шоу, наверняка, бу-
дет продолжено, ведь кому-то явно очень 
нужно, чтобы оно не заканчивалось...

Павел КОЛИН, 

корреспондент
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Учебный год начнется и для нянь

ИНИЦИАТИВА

Виктор МалеевВ ласти Югры планируют создать в регионе до сентября 2019 года первые два центра для обучения про-фессиональных нянь. Один из них рас-положится в Нижневартовске. Предпо-лагается, что после предварительного тестирования пройти обучение здесь и получить сертификат смогут все же-лающие, сообщила начальник управле-ния общего образования департамента образования и молодежной политики Югры Ирина Лашина.ХМАО является одним из семи реги-онов России, где проект «Профессио-нальные няни – детям» реализуется в пилотном режиме. Профессиональные няни смогут работать в дошкольных образовательных организациях, орга-низациях социального обслуживания и других учреждениях, в том числе в рамках семейных дошкольных групп, 

осуществляющих присмотр и уход по месту жительства, а также в качестве самозанятых граждан, помогая мно-годетным семьям в воспитании детей в возрасте до трех лет. До конца 2024 года в Югре планируется обучить бо-лее 50 нянь, из них около 20 – в теку-щем году.- Вести занятия в центрах будут спе-циально подготовленные тьюторы, ко-торые сейчас проходят соответствую-щее обучение, – сообщила Ирина Лаши-на. – Мы не планируем делать ограниче-ний. Если желающих будет больше, то мы готовы бесплатно всех их обучить. Даже несколько сотен человек. Точное число сейчас сложно назвать, поскольку проект только стартовал.Чиновница отметила, что желающие обучаться в центрах будут проходить тестирование на способности зани-маться с детьми. Такой шаг необходим, по ее мнению, чтобы отсечь тех, кто мо-жет в дальнейшем жестоко обращаться с воспитанниками.
Электроснабжение есть!

ЖКХ

Павел Колин 
Юрий ИпполитовЗ авершается монтаж трансфор-маторных подстанций (ТП) и ка-бельных линий для новых жилых домов Нижневартовска, которые специалисты АО «Горэлектросеть» начали строить в мае. 

В «ипотечной долине» многоэтаж-ки растут стремительными темпами, а энергетики ежегодно возводят несколь-ко трансформаторных подстанций и прокладывают километры кабельных сетей. В этом году в городском плане – развитие кварталов 31 и 32. Здесь уже стоят две блочные ТП, каждая мощно-стью 2000 кВт, для двух 10-этажных но-востроек, а также проложен кабель 10 кВ общей протяженностью 1 200 м.

На пересечении улиц Луговой и Завод-ской рабочие закончили строительство третьей в этом квартале подстанции. Сейчас они уже приступили к возведению нового энергобъекта. Все подстанции в новых микрорайонах финансируются из средств инвестиционной программы АО «Горэлектросеть», утвержденной де-партаментом ЖКХ и энергетики ХМАО – Югры. До конца года планируется по-строить еще несколько трансформатор-ных подстанций для новостроек на пере-сечении улиц Ханты-Мансийской и Ом-ской (кварталы В-1.2 и В-1.6). Виктор Ситников, заместитель гла-вы города, директор департамента строительства администрации города Нижневартовска: - В данном случае речь идет об успеш-ном взаимодействии в рамках реализа-ции инвестиционной политики. Благо-даря участию инвестора у города нет никаких сложностей с подключением новых, строящихся и реконструируе-мых объектов к электросетям, бюджет-ные средства в этом процессе не задей-ствованы. В качестве еще одного при-мера успешного сотрудничества можно привести микрорайон 12П, где выделя-ются участки под ИЖС льготным кате-гориям граждан. Мы планировали по-тратить бюджетные средства на строи-тельство объектов энергоснабжения, но инвестор взял на себя половину затрат и в итоге сэкономленные деньги позволят охватить большее количество участни-ков программы. В целом такое выгодное сотрудничество с АО «Горэлектросеть» наглядно демонстрирует плюсы от ин-вестиционной программы в действии.

«Горэлектросеть» возводит блочные комплектные 
трансформаторные подстанции, которые приходят полностью готовыми с завода. 

В комплекте есть и здание, и «начинка» для него. 

Время смены тарифов

ЭНЕРГЕТИКА

Пресс-служба ООО «НЭСКО»С 1 июля 2019 года начнут действовать новые тарифы на элек-троэнергию. Согласно Распоряжению Региональной энер-гетической комиссии (РЭК) Тюменской области, ХМАО – Югры и ЯНАО от 19 декабря 2018 г. № 50, цена за киловатт изменится. Так, со второго полугодия текущего года одноставочный та-риф для населения, проживающего в домах, оборудованных в установленном порядке стационарными электроплитами и (или) электроотопительными установками, составит 2 рубля 2 копей-ки. Изменится и стоимость киловатт-часа по двухтарифному счетчику. Дневной киловатт обойдется в 2 рубля 4 копейки. Один киловатт-час ночью будет стоить 1 рубль 1 копейку.Цена за электричество для населения, проживающего в до-мах, не оборудованных в установленном порядке стационарны-ми электроплитами и (или) электроотопительными установка-ми, по однотарифному счетчику составит 2 рубля 87 копеек за киловатт-час. Стоимость киловатт-часа днем по двухтарифному счетчику обойдется в 2 рубля 92 копейки, ночью – 1 рубль 44 ко-пейки.
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СУД ДА ДЕЛО

В ИТОГЕ ОН СОРИЕНТИРОВАЛСЯД вое неработающих вартовчан пытались нажиться на знако-мом с нетрадиционной ориентации. С применением силы они угрожали рас-пространить информацию о его сексу-альных предпочтениях, если тот не пе-реведет им на счет 111 тысяч рублей. Об этом сообщило агентство Ura.ru со ссылкой на источник в правоохрани-тельных органах.Вымогательства продолжались в те-чение двух месяцев, пока жертва не об-ратилась в полицию. По сведениям из-дания, сейчас возбуждено уголовное де-ло, проводится расследование. Оба по-дозреваемых предстанут перед судом.
ПОЧТИ 4 ГОДА НА ПЕРЕКУРЕМ ужчину, виновного в незакон-ном приобретении и хране-нии наркотических средств, осудили в Нижневартовске, сообщает прокурату-ра Югры.Осужденный приобрел для лично-го употребления наркотическое сред-ство, массой более 14 граммов, которое хранил при себе. После задержания со-трудниками полиции наркотики были изъяты.Суд назначил правонарушителю на-казание в виде 3 лет 10 месяцев лише-ния свободы с отбыванием в исправи-тельной колонии строгого режима.
 ВНИМАНИЕ, ПРОВОКАТОР!У воленный за недостойное по-ведение из телекомпании «Ме-гаполис» сотрудник Иван Вороненко, продолжает свои провокационные пер-фомансы. Перекочевав после порчи не-правильно припаркованных машин из журналистского стана в разряд воль-ных блогеров, молодой человек отме-тился скандалом на Дне молодежи. Его арестовали перед концертом группы «Anacondaz». В полиции сообщили, что нарушитель грубо отказался от наруж-ного досмотра. При этом он размахивал «корочками» журналиста и апеллиро-вал к закону о СМИ. Однако суд не на-шел в действиях Вороненко ничего про-тивозаконного и его отпустили.

ЛЮБИШЬ КАТАТЬСЯ, 

ЛЮБИ И СИДЕТЬЖ итель Нижневартовска не-трезвым управлял машиной. В таком состоянии его задерживали два раза. Еще в феврале прошлого года мужчина попался за нетрезвую езду, но тогда его привлекли лишь к адми-нистративной ответственности. Через год, в феврале 2019-го, вартовчанин ре-шил повторить «трюк» и вновь пьяным сел за руль. Как сообщили в прокура-туре ХМАО, в этот раз мужчина уже от-правится под суд.
 КАРИКАТУРА В   ТЕМУ КАРИКАТУРА В   ТЕМУ

Какая-то странная забота…

ОП-ЛЯ!

Виктор Малеев 
Портал «URA.RU»Т аково сегодня мнение большин-ства нижневартовских пешехо-дов по поводу демонтажа нерегулируе-мых пешеходных переходов.За короткий срок в городе убрали 25 нерегулируемых таких объектов. По словам представителей местного де-партамента ЖКХ, это предусмотрено Национальными стандартами безопас-ности, которые обязательны к испол-нению. Закрытие переходов вызвало не просто недовольство. Группа вартовчан просто снесла один из перекрывших пути забор. По их убеж-дению, подобная реформа дорожной се-ти, которую затеяли городские власти, не способствует безопасности. Наобо-рот, многие вартовчане теперь просто игнорируют правила дорожного движе-ния и идут по старым маршрутам. Ин-тересно, что на бывших переходах оста-навливается и автотранспорт. Напри-мер, на бывшем переходе на проспекте Победы у здания суда.Что же касаемо акта народного непо-виновения со сносом ограждения, то он произошел на улице Ханты-Мансийской. 

Как сообщили сами «хулиганы», а это жители окрестных домов, изначаль-но они, якобы, пригласили сотрудни-ков администрации обсудить проблему. Прождали около часа, так и не получи-ли ответов на вопросы и в знак протеста снесли забор. По словам нарушителей, ранее они по-пробовали выяснить у начальника от-дела городского транспорта Владими-ра Сушкова, кто и зачем убрал «зебру». Ответ был все тем же, что и озвученный департаментом ранее: сделано это для 

безопасности пешеходов. Добавим, что до ближайшего пеше-ходного перехода от этого места метров 400 вдоль улицы, на которой даже нет тротуара. По словам вартовчан, осенью и весной там просто каша из грязи и жи-жи, по которой и нужно идти, если де-лать все по правилам.Вопрос с безопасностью пешеходов приобрел довольно странный контекст, если учесть, что теперь люди стали мас-сово переходить дорогу в неположен-ных местах.
Деньги есть, учитесь их брать

ОБЩЕСТВЕННАЯ ЖИЗНЬ

Соб. инф.К ак придумать, разработать и воплотить в жизнь соци-альный проект? Путь от идеи до президентского гран-та проследили представители социальных некоммерческих организаций Нижневартовска. Специально для них организо-вали тренинг, который поможет избежать самых распростра-ненных ошибок в проектах.Стоит отметить, что местные НКО успешно справляются с поставленными задачами. Так в 2019 году уже 35 социальных проектов получили поддержку на сумму 30 миллионов ру-блей. 10 июня стартовал второй конкурс президентских гран-

тов. Лекции по социальному проектированию длились не-сколько часов. Теперь участники тренинга перешли к практи-ческой части – разработке проекта по предложенной теме, в рамках групповой работы.У регионального отделения «Всероссийского общества глу-хих» уже есть положительный опыт. Созданная на базе обще-ства служба бытового ремонта получила поддержку админи-страции Нижневартовска и успешно работает. По словам ру-ководителя регионального отделения общества Станислава Лазурко, они готовы пойти дальше, но пока не знают, как. Что-бы узнать, решили посетить тренинг:- Есть теория по интернет-ресурсам, информации много идет, но есть вопросы, которые хотелось бы задать напрямую и здесь можно встретиться с экспертами, которые могут по-мочь нашим общественным организациям.Общества людей с ограниченными возможностями здоро-вья, благотворительные организации, волонтеры... На уча-стие в тренинге подали заявки более 100 человек. Кто-то уже стал обладателем президентского гранта, но хочет воплотить в жизнь новую идею, кто-то только готовится испытать удачу.- «Мы хотим получить грант, дайте нам денег, у нас есть идея, как сделать хорошо». Не получится, – объясняет Влади-мир Татаринов, советник генерального директора Фонда пре-зидентских грантов. – Идея зачастую бывает просто в голове у инициатора. Он приходит в целевую группу, оказывается, что проблема совершенно в другом. Людям этот проект не нужен, естественно, он не получает поддержки.Главная задача автора – правильно сформулировать идею и цели решения определенной проблемы. Сначала нужно разра-ботать календарный план, затем заложить в него бюджет для выполнения мероприятий. Многие делают наоборот. Два дня участники тренинга разбирали проекты, потерпев-шие неудачу, учились правильно составлять заявки на грант, изучать социальное проектирование. Организаторы счита-ют, что это поможет нижневартовским общественникам при-влечь больше средств на реализацию их идей.
Смелый сценический эксперимент

КУЛЬТУРА

Виктор МалеевВ драмтеатре Нижневартовска сей-час одновременно репетируют сразу три спектакля. Актеры и режиссе-ры заняли обе сценические площадки, а также театральное фойе. Такое творче-ское насыщение привнесла в культурное заведение лаборатория «Новые смыс-лы». Проект хорошо известен в России, и, наконец, добрался до Югры. Его участ-ников поставили в достаточно жесткие условия. Спектакль (а вернее, его эскиз) нужно создать всего за неделю. Драма-тургический материал – пьесы совре-менных авторов. Режиссер Александр Баркар ставит пьесу «Исчезнувший ве-

лосипедист», герои которой живут в ма-тематическом задачнике. Не всякий те-атр возьмет в репертуар такой материал из-за его абсурдности. Кстати, очень уровневой и профессиональной. Но здесь лабораторные условия. Весь процесс подготовки эскиза занимает семь дней. За это время учится текст, создаются де-корации и подбираются костюмы.- Когда ты приезжаешь в театр как по-становщик, и театр заказывает тебе ра-боту, ты находишься в каких-то рамках, – пояснил смысл проекта Александр Баркар, режиссер спектакля. – А в лабо-ратории ты, по сути, никому ничего не должен. Можешь творить все, что хо-чешь. Свобода – это главное, что есть в лаборатории.Свобода творчества пьянит и актеров. 

Без дедушки Станиславского, конечно, никуда. Но здесь в свободном полете можно экспериментировать и свободно импровизировать.Над тремя спектаклями работают три режиссера, представляющих разные школы: питерскую, московскую и укра-инскую. Пьесы, среди которых есть и «Горка» нашего земляка Алексея Жит-ковского, согласовывались с театром. Кстати, актеров поделили по-братски: поровну для каждого эскиза.Оценивать результаты творческих мук будет экспертный совет во главе с московским критиком Павлом Рудне-вым. В голосовании примут участие и зрители. Работа над лучшим эскизом будет продолжена, осенью спектакль войдет в основной репертуар театра.
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Нижневартовск – пионер, 
всей России пример!
Если мегапроект по передаче в концессию имущества нижневартовских 
предприятий ЖКХ сработает, с Югры будет брать пример вся страна

На сайте «Национальной ассо-

циации концессионеров и долго-

срочных инвесторов в инфра-

структуру» (НАКДИ) появилась 

информация о размещении тек-

ста концессионного соглашения 

между властями Нижневартовска 

и частным инвестором. Оно пре-

дусматривает строительство со-

временной газовой котельной, 

новых сетей теплоснабжения, 

реконструкцию всех источников 

и замену ветхих инженерных ком-

муникаций. О том, какие переме-

ны это принесет в коммунальную 

жизнь города, рассказал заслу-

женный работник ЖКХ России, 

председатель комитета Думы 

Нижневартовска по строитель-

ству и городскому хозяйству Лео-

нид ДОЛЬНИКОВ. Публикуем пол-

ный текст его интервью данному 

порталу.

Дмитрий Завьялов

- Леонид Александрович, 
концессионное соглашение 
обсуждали почти два года. 
Процесс сдвинулся, но ка-
кие условия город выдви-
гает потенциальному ин-
вестору? - Потенциальный концес-сионер должен быть готов инвестировать в проект 4,5 млрд рублей в течение пер-вых 10 лет. При этом основ-ной объем инвестиций (свы-ше 2,5 млрд) инвестор обя-зан вложить до 2024 года. Одновременно с выполне-нием инвестиционных обя-зательств представителям бизнеса предстоит обеспе-чивать в полном объеме на-дежное и бесперебойное те-плоснабжение и горячее во-доснабжение потребителей в течение 25 лет. Для этого концессионер и получает в эксплуатацию на это время имущественный комплекс объектов, находящихся в му-ниципальной собственности. По окончании срока все при-нятое в эксплуатацию, отре-монтированное, модернизи-рованное и вновь построен-ное имущество вернется в муниципальную казну.

- В России пока нет боль-
шого опыта по заключе-
нию подобных соглашений. 
А речь, тем временем, идет 
о передаче в частные руки 
активов стоимостью в мил-
лиарды рублей. Кто зани-
мался разработкой этого 
документа? - Частная концессион-ная инициатива разработа-на высококвалифицирован-ными экспертами АО «Гор-электросеть» (г. Нижневар-товск) – предприятия, кото-рое имеет положительный 

опыт реализации концесси-онных соглашений в сфере ЖКХ и строительства круп-ных городских объектов те-плоэнергетики. Наличие та-кого опыта является обяза-тельным условием для пре-тендентов на заключение концессионных соглашений подобного масштаба. 
- Вы уверены, что в согла-

шении все предусмотрено, 
и интересы города и округа 
учтены в полном объеме? - Готовый к подписанию текст концессии стал ито-гом длительного двухлет-него периода кропотливой работы, в которой, помимо разработчиков из энерго-компании, принимали уча-стие: администрация города Нижневартовска, специали-сты департаментов и служб правительства Югры, Фон-да развития Югры, аппара-та губернатора. По инициа-тиве населения и государ-ственных органов прово-дились многократные про-верки на соответствие зако-ну содержания и процедуры подготовки соглашения. Ни одного нарушения выявле-но не было. Более того, неза-висимая экспертная оценка консалтингового агентства «Авуар», проведенная по за-казу регионального прави-тельства, подтвердила юри-дическую и экономическую безупречность проекта. Был внимательно проанализиро-ван каждый пункт этого до-говора. Концессионное со-глашение прошло через рас-смотрение общественным советом при главе города. Мы, депутаты, вниматель-но смотрели документы. Та-кая кропотливая работа на протяжении двух лет велась по той причине, что согла-шение по теплоснабжению в 

Нижневартовске станет пер-вой концессией на террито-рии Югры, после внесения большого количества юри-дических новаций в феде-ральный закон «О концесси-онных соглашениях» в 2017 году. Участники проекта стремятся сделать его эта-лонным для будущих кон-цессий, которые будут вне-дряться в регионе.
- При всей его «эталон-

ности», соглашение будет 
подписываться позже обго-
воренных ранее сроков… - Скажу больше, затянув-шееся согласование постави-ло под угрозу сам экономиче-ский смысл данного догово-ра. Если стороны его подпи-шут, то концессионеру пред-стоит приступить к выпол-нению своих обязательств в экстремальных условиях. Проект планировалось за-пустить с 1 января 2019 го-да, финансовая модель была рассчитана с учетом данного срока. На сегодняшний день планируемый срок возмож-ного подписания соглаше-ния и передачи имущества – только четвертый квартал текущего года. Повышенные расходы предприятия в пе-риод начала отопительно-го сезона, неизбежные кас-совые разрывы при необхо-димости оплачивать газ и иные энергоресурсы, не до-жидаясь сбора денег с насе-ления, необходимость вы-полнения инвестиционных обязательств в самые сжа-тые сроки – это лишь непол-ный перечень проблем, кото-рые придется решать концес-сионеру.

- В таком случае, нет ли 
опасений, что все будет ид-
ти не так, как запланиро-
вано?

- Все будет зависеть от са-мого концессионера. Чтобы в этих условиях не отказаться от того, за что так долго бо-ролись, надо иметь мощную ресурсную базу и отличный менеджмент. Ознакомив-шись с конкурсной докумен-тацией и увидев полезный отпуск тепла, нетрудно рас-считать, какие затраты не-сет предприятие. До конца года концессионеру понадо-бится не менее 900 млн руб-лей для покрытия всех не-обходимых затрат, включая 309 млн инвестиций. При этом норма валовой выручки – то есть все деньги, которые при условии высокой соби-раемости платежей с учетом роста тарифа инвестор по-лучит от потребителей, – со-ставит не более 600 млн руб-лей. Инвестору придется в прямом смысле слова раско-шелиться.
- Жителей Нижневар-

товска больше волнует во-
прос, что с приходом инве-
стора в сферу ЖКХ, раско-
шеливаться придется им 
самим.- О предстоящем росте та-рифа стоит сказать отдельно. Потребителям, ради уверен-ности которых в надежности теплоснабжения в ближай-шие десятилетия и задумана концессия, паниковать точ-но не стоит. Разница между тарифом, установленным ре-гулятором с 1 июля для уни-тарного предприятия (речь о цене 1 гигакаллории, ко-торая со второго полугодия в Нижневартовске будет со-ставлять 1 618 рублей 40 ко-пеек) и тарифом, который запланирован для инвесто-ра, составит не более 150 ру-блей. Для конечного потре-бителя эта разница будет почти незаметна. 

СИТУАЦИЯ

ЧТО ПОСЕЯЛИ, ТО И ВЗОШЛО

Павел КолинВ то время, как концессия по управлению имуществом предприятий ЖКХ в Нижневартов-ске благополучно пришла к стар-ту, общественная активность вокруг этого дела перешла в довольно при-чудливые формы. В социальных се-тях сегодня обсуждают новую пе-тицию, инициированную лидером нижневартовских казаков Евгением Герасименко. Воззвание к согражда-нам набрало уже почти 10 000 голо-сов жителей. Но в отличие от ярых противников концессии, речь здесь идет не о голосовании «за» или «про-тив» управленческих решений. Суть петиции – заявить о себе как о разу-мном большинстве, не допустить мо-нополизации представления воли народа «профессионально недоволь-ным» меньшинством. «Мы заявляем – это наша власть! «Действовать» против закона мы ни-кому не позволим! Хотите сказать свое слово, ждите выборов и идите на избирательные участки, делайте все по закону. Мы не принимаем какую-либо сторону в возникшем между властью и горлопанами конфлик-те…», говорится в петиции.- Мне не совсем понятен весь этот шум, поднятый вокруг концессии с «Теплоснабжением». Такое впечат-ление, что борцы за справедливость одни будут оплачивать коммуналку за весь Нижневартовск. Здесь либо кто-то делает себе имя на конфлик-те, либо выполняет хорошо пропла-ченную работу. Лично я считаю это обычным саботажем, – прокоммен-тировал свою позицию атаман Гера-сименко.Примечательно, как происходит го-лосование за новую инициативу, поя-вившуюся, как оказалось, уже более двух недель назад. В отличие от пети-ции, поданной группой, выступавшей за референдум по отмене концессии, которая набрала 35 000 голосов за од-ну ночь, обращение атамана собирает сторонников достаточно медленно, что позволяет судить о естественно-сти ее природы. Если в первом случае мы видели явную «накрутку» голо-сов, здесь все происходит именно так, как оно и должно быть при реальной активности населения. Некоторые из подписантов охотно разъясняют свои мотивы в комментариях под пе-тицией.Можно соглашаться или не согла-шаться с тезисами автора, но сам пре-цедент очень любопытен: системно и провластно настроенные гражда-не выходят на те площадки, которые, как казалось, полностью монополи-зированы оппозицией. Звонок до-вольно симптоматичный и, очевид-но, является ответом на провокации самих инициаторов протестных на-строений в интернете. - Если у нас не берут интервью жур-налисты, и мы не ходим кричать на митингах, это не значит, что нас нет, – подчеркивает Евгений Герасименко. – Нас большинство, мы все прекрас-но видим. Мы даже видим, что мно-гие «активисты» официально безра-ботные, но все свободное время тра-тят на «правдоискательство», а вы-глядят сытыми и холеными. «Война петиций» демонстриру-ет: мировоззренческие бои на ни-ве обсуждения городских проблем в Нижневартовске, видимо, еще долго не стихнут. А поскольку те же каза-ки куда более организованная сила, чем любые гражданские активисты, то остается надеяться, что виртуаль-ные бои за правду так и останутся лишь виртуальными.
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Было бы желание – работа найдется
С выбором будущей профессии выпускница 9 класса Настя Поликарпова 

не особо заморачивалась. В семье нефтяников давно понятно, где лежит 

счастье жизни: родители девушки работники «Самотлорнефтегаза». Мож-

но было бы, конечно, доучиться в школе до конца, а уже потом поступать в 

нефтяной институт… Однако на семейном совете было решено, что лучше 

получить гарантированную рабочую специальность в Нефтяном техникуме, 

а потом продолжить учебу на заочном факультете специализированного 

вуза. Так Анастасия и поступила – получила в итоге профессию оператора 

обессоливающей и обезвоживающей установки 4 разряда. За время уче-

бы она прошла практику в «СНГ», так что к работе, как говорится, готова. На 

общегородскую ярмарку вакансий, которая была организованна здесь же, 

в Нефтяном техникуме, девушка пришла уже подготовленной и решительно 

подала документы на соискание работы представителям нефтяников.

Анастасия Решетникова
Фото автора- Я думаю, что меня при-мут на работу бы-стро. Есть диплом, практи-ка, характеристики. Знаю, что здесь хорошо относятся к моло-дым специалистам. А для меня это откроет большие возмож-ности. Здесь и высокая зарпла-та, и полный социальный пакет, и, конечно, возможность полу-чить высшее образование без отрыва от производства. Но са-мое главное – это возможность быть независимой от родите-лей, перспектива создать семью и просто жить, как я хочу.Таких, как Настя, на Ярмар-ку пришли около 100 выпуск-ников из различных ссузов го-рода. А вот работу им предлага-ли представители 25 организа-ций, которые выставили 84 ра-бочих места. В числе самых вос-требованных специальностей, как и в прошлые годы, остались рабочие: электросварщики, ка-менщики, машинисты, учителя, воспитатели, музыкальные ру-ководители, повара, строители. По словам Натальи Ли, началь-ника отдела по взаимодействию с работодателями Центра заня-тости, участвовать в Ярмарке хочет все больше фирм, ищущих кадры на рынке труда города. Взаимодействие с муниципаль-ными властями значительно ис-правило ситуацию с подготов-кой специалистов рабочих про-фессий, необходимых городу.Директор департамента об-разования Нижневартовска Эд-монд Игошин, правда, несколь-ко расстроен этим обстоятель-ством:- Жаль, что сегодня очень многие ребята с сильными оценками уходят в профессио-нальные колледжи и стремят-ся на производство. Но такова, видимо, сегодняшняя тенден-ция. Молодые люди хотят сра-зу зарабатывать, а высшее об-разование получать уже в про-цессе. Интерес системы обра-зования к Ярмарке не случаен, скоро в городе откроют новые школы, которым потребуются и педагоги начальной школы, и персонал технических профес-сий. А вот специалистов с выс-шим образованием у нас силь-но не хватает…

ства дипломированных специ-алистов с ссузом очень плотно. Но тогда зачем же нужны такие ярмарки?Наталья Ли объясняет это возможностью для выпуск-ников посмотреть множество других предложений, ведь не все предприятия города имеют договоры с колледжами.- У нас были даже случаи, ког-да студенты находили себе бо-лее выгодные условия труда в вакансиях совсем по другим специальностям. То есть это возможность выбрать лучшее.И все же проблемы у молодых людей с поиском работы воз-никают, и на производстве не всегда готовы принять новоис-печенного специалиста.Именно для таких выпуск-ников существует окружная программа временного трудо-устройства. Из регионального бюджета тратится порядка 24 тысяч рублей на то, чтобы обе-спечить ребят производствен-ными местами. 16 тысяч пла-тится работодателю, 6 тысяч  гарантируется наставнику на рабочем месте, а 2 200 рублей получает сам молодой сотруд-ник. При этом, работодатели, как правило, добавляют к сум-ме еще и заработанные чест-ным трудом деньги. Смысл про-граммы не только в том, чтобы дать выпускникам временную занятость. Практика показыва-ет, что после периода такой от-работки, получив новые навы-ки, ребята трудоустраиваются на предприятия уже на «посто-янку», в штат.
СПРАВКА:

По вопросам 
временного 
трудоустройства 
выпускники 
профессиональных 
учебных заведений 
могут обратиться в 
КУ «Нижневартовский 
центр занятости 
населения» по адресу: г. 
Нижневартовск, 
ул. Нефтяников, 70 В, 
кабинет № 10, телефон 
8 (3466) 43-87-14.

 При себе необходимо 
иметь паспорт 
и документ об 
образовании.

- Вообще, не обязательно хо-дить куда-то, чтобы попасть на работу в детский сад или школу, – говорит Эдмонд Иго-шин. – Для этого достаточ-но отправить свое резюме на электронную почту департа-мента образования. В итоге ваш документ будет распро-странен по отделам кадров в 79 образовательных школах и детских садах. В принципе, такие же усло-вия есть и у нефтяников. Доста-точно отправить резюме. И вас либо примут, либо (если есть причина) откажут, либо поста-вят в резерв. И как только ва-

кансия появится, вас пригласят на собеседование. Как отметила заместитель директора Нижневартовского Центра занятости населения Ольга Гусенкова, за 2018 год две трети выпускников (66%) были успешно трудоустроены благодаря успешной деятель-ности Центра.Эта цифра, конечно, не дает полной картины, и может воз-никнуть резонный вопрос: а как же оставшаяся треть оту-чившихся? Ну, во-первых, очень многие нижневартовские вы-пускники ссузов иногородние, и возвращаются обратно в свои 

муниципалитеты, а во-вторых, многим помощь Центра просто не нужна. Надо сказать, что сами мест-ные колледжи сегодня имеют множество договоров с пред-приятиями города, согласно которым студенты проходят производственную практи-ку, а после получения дипло-ма идут сразу на производство. Кстати, выпускники медицин-ского колледжа в мероприя-тии не участвовали. С трудо-устройством медсестер здесь проблем в этом году нет – по-ликлиники и больницы рабо-тают в вопросе трудоустрой-
Бизнес города дает подросткам на орехи

Виктор МалеевД есятки предприятий Нижневартовска открыли в этом году вакансии для подростков. Власти города заключили око-ло 40 договоров с различными предприяти-ями по предоставлению рабочих мест детям. В каждом из них обозначена минимальная сумма за труд, но работодатель может из соб-ственных средств доплатить несовершенно-летнему за добросовестный труд. И, как по-казывает практика, большинство именно так и делает. Минимальная месячная зарплата за 1 час и 12 минут работы в день составляет 5 101 рубль.В 2018 году в Нижневартовске было тру-доустроено 1 564 человека, в том числе 713 человек за счет средств городского и окруж-ного бюджетов. Также был запущен новый социально ориентированный проект «Труд без границ». Его основная задача – трудоу-стройство детей с ОВЗ. Город получил фи-нансирование от департамента образования 

и молодежной политики Югры в размере 300 тысяч рублей. Определенный опыт получен. И этим летом подростки с ограниченными возможностями также могут заработать. Это очень важное направление. Ребята, по-лучая такой опыт, проходят и этап социа-лизации. Этот формат работы надо расши-рять, тем более, запрос на подобную услугу есть. Молодые люди с ограниченными воз-можностями здоровья пробуют себя в роли вожатых, трудятся в подростковых клубах. Важный момент и тот, что молодежь города может трудоустроиться в течение всего го-да. Что касается нынешнего лета, то в окру-ге работу получат более десяти тысяч под-ростков.Вакансии для подростков предоставляют учреждения культуры и спорта, школы, дра-матический театр и многие другие. Нема-ло предложений в жилищно-коммунальной сфере. Особое внимание – к детям с ограни-ченными возможностями. Если они хотят ра-ботать, то место получат.

КАКИЕ НУЖНЫ ДОКУМЕНТЫ:

Справка об отсутствии судимости (заказать через МФЦ, УВД, или 
через портал Госуслуги), медицинская справка 086-У (срок годно-
сти 6 месяцев), паспорт (оригинал и копия), СНИЛС (копия), ИНН 
(оригинал и копия), медицинский страховой полис (оригинал и ко-
пия), справка из учебного заведения с указанием смены обучения 
(2 шт., для 14-летних – 3 шт.), трудовая книжка (при наличии).

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ ДЛЯ ТЕХ, КОМУ 14 ЛЕТ:

Паспорт родителя или законного представителя (оригинал, 
копия), свидетельство о рождении несовершеннолетнего граж-
данина.

Только по факту предложенной вакансии необходимо получить 
согласие органов опеки и попечительства на заключение трудового 
договора (обращаться в органы опеки следует после получения на-
правления от службы занятости). Адрес: ул. Омская, д.17, каб.16., 
тел.: 8 (3466) 42-22-96, вторник и четверг – с 9.00 до 17.00.
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Яркий праздник молодых сердец
Анастасия Решетникова          Юрий Ипполитов 

Самое жаркое событие нижневартов-

ского лета состоялось! День молодежи 

начался с самого утра 23 июня и для 

многих закончился далеко за полночь. 

Растянувшийся на всю длину набереж-

ной, карнавал включил в себя восемь ос-

новных тематических площадок: Центр, 

Дети, Dance, Отжиг, ART, Lauge, презен-

тация программ подростковых клубов во 

дворах, а новинкой этого года стал Об-

разовательный форум. Это проект моло-

дых общественников, ищущих ответы на 

основные вопросы подрастающего по-

коления. Сразу на трех площадках – «Му-

жественность и Женственность», «Карье-

ра и Бизнес» и «Семья» – на актуальные 

темы современной молодежи вели бесе-

ды представители ведущих институтов 

России. Ну и как же без модной музыки? 

Хедлайнером праздника выступила из-

вестная рэп-рок-группа «Anacondaz». 

Все, что происходило по ходу этого мас-

штабного торжества, мы собрали в сво-

ем фотоотчете, снабдив картинку оцен-

ками реальных гостей Дня молодежи.

Ольга Грачева:- Посещаю День молодежи четвертый год подряд. Дума-ла, что увижу много интересно-го и необычного. К сожалению, ни роком, ни бизнесом не инте-ресуюсь, поэтому ничего ново-го для себя не открыла. Не могу сказать, что все плохо, но чего-то не хватало. «Самотлорские ночи» мне понравились больше. 
Екатерина Нещагова:- Сколько ни посещала День Победы, «Самотлорские ночи», а теперь и День молодежи... Все никак не могу привыкнуть к ме-таллоискателям на входе. Прой-ти через обыск ради того, что-бы дочка порисовала и поигра-ла в Lego, – это как-то странно. Загорелась желанием посетить аттракцион виртуальной ре-альности, но там была большая очередь. 
Юрий Тарасов:- Доводилось видеть и более масштабные мероприятия. Я приехал в Нижневартовск на День молодежи из Сургута ра-ди «Anacondaz», хоть они и бы-ли у нас в городе месяц назад, но когда еще они снова высту-пят в наших краях? Концерты других рок-групп тоже понра-вились, и было не скучно. Лю-бимая группа сделала мне на-строение на много дней вперед! 

Татьяна Николаева:- Посетила образовательный форум, послушала лекции на площадке «Карьера и бизнес», узнала массу нового и полез-ного, но больше всего понра-вилась лекция от Олеси Дударь «Построение карьеры в найме: как продавать себя на рынке труда. Борьба компаний за про-фессионалов». Теперь я поня-ла, что хочу еще больше разви-ваться и заниматься самообра-зованием. 
Леонид Лебенев:- Пришел на День молодежи с сыном. Он бегал возле чу-ма хантыйской общины Хунзи. Там мне особенно понравился пояс с советскими пуговицами. Это вызвало ностальгию. После этого сын поиграл в пейнтбол, попрыгал на батуте и постре-лял в тире. 
Игорь Руднев:- Услышал про День молодежи в последний мо-мент. Очень понравился мо-крый футбол. Освежил навы-ки разборки-сборки автома-та. К сожалению, не раздава-лись брошюры с расписанием, поэтому даже не знал на какие площадки идти. Посетил обра-зовательный форум и прослу-шал лекцию о семейной жизни. В целом, праздник удался.
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АНЕКДОТЫ***- Милый, что мне взять с собой на мо-ре, чтобы все, посмотрев на меня, офи-гели?- Возьми  санки!***Помню времена, шел с 50 рублями в магазин и приносил три пакета кар-тошки, два хлеба, молоко, чупа-чупс. А сейчас что? Понаставили кругом видеокамер!

***Мы ожидаем от женщин, что они бу-дут работать так, как будто у них нет детей, растить детей так, как будто у них нет работы, и при этом выглядеть так, как будто у них нет ни детей, ни ра-боты. ***Сын спрашивает:- Папа, а зачем ты женился на маме?Муж – жене:- Вот видишь, даже ребенок удивля-ется.

***А зачем эти петельки на верхних по-ручнях автобуса? У меня туда голова не пролазит. ***- Везде хорошо, где вас нет!- Может быть, «нас»?- Нет, вас! ***- Чего это Серега после свадьбы заи-каться начал?- Мать жены оказалась из близнецов-тройняшек. Он как три тещи увидел…О
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Овен. Если долгожданный отпуск еще не наступил, необходимо, во-
преки внутренним желаниям, сосредоточиться на работе. Излишняя 
рассеянность может только навредить. Успех во многом будет зависеть 
от быстроты реакции на происходящее и вашей коммуникабельности. 
Телец. У вас может появиться дополнительная нагрузка на работе. Од-
нако важно не упустить свой шанс на карьерный рост, не испугаться но-
вых для себя занятий. Пересильте себя, освободитесь от комплексов, 
которые мешают вам жить. Больше доверяйте своей интуиции.
Близнецы. Наступает благоприятное время, когда исполняются ваши 
желания, особенно это касается личной жизни, планирования семьи. Вы 
будете наслаждаться жизнью и любовью, что позволит вам избежать рез-
ких перепадов настроения.
Рак. Все сложится благополучно. Воспринимайте без обид критиче-
ские замечания в свой адрес, прислушайтесь к ним. В них вполне ре-
ально найти конструктивные мысли, а они вам могут пригодиться. Удач-
но пройдут деловые встречи.
Лев. Неделя в целом благоприятна, за исключением среды, когда воз-
можны конфликтные ситуации на работе. Вам понадобятся такие каче-
ства, как сосредоточенность и уравновешенность, излишняя эмоцио-
нальность грозит помешать. 
Дева. Не позволяйте пользоваться вашей добротой в корыстных целях, 
умейте сказать нет, когда это необходимо. В сложившейся ситуации вам 
очень помогут гибкость мышления и умение чувствовать собеседника. 
Не давайте волю чувствам и эмоциям при общении с родственниками. 
Весы. На этой неделе вам просто необходимо будет сосредоточить-
ся на главном и не тратить силы на решение второстепенных проблем. 
Желательно, чтобы рост вашей активности и предприимчивости не 
превращался в имитацию бурной деятельности. 
Скорпион. Хорошее время для укрепления лидерских позиций на ра-
боте, ваш авторитет и доходы растут. Будьте настойчивее, тогда удача 
вам улыбнется, и вы сможете реализовать свои давние идеи. Благопри-
ятно все, что способствует вашему личному развитию.
Стрелец. На этой неделе вы можете влиять на людей, поэтому проду-
мывайте каждый шаг, а допущенные ошибки могут отразиться не только 
на вас. В понедельник и среду вы проявите свои таланты и заслужите 
похвалу близких людей. 
Козерог. На этой неделе вам придется скорректировать свои планы. 
Не стоит перенапрягаться на работе. Иначе на вас повесят много лиш-
них заданий. В пятницу определенные обязательства могут заставить 
вас взяться за непривычное дело.  
Водолей. На этой неделе вы будете полны энергии и готовы к новым 
приключениям, но следует помнить, что ваша свобода заканчивается 
на границе со свободой другого человека. Попытка узурпировать право 
действовать по собственному желанию привет вас к конфликту. 
Рыбы. Ваш внутренний мир потребует к себе бережного и заботливого 
отношения. Замедлите рабочий ритм. Отдохните, сходите на йогу, по-
слушайте классическую музыку. Обогатитесь новыми впечатлениями и 
ощущениями.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 1 по 7 июля 2019 г.

Шутки великих людейН а лекции датского астронома Ремера один из его слушателей спросил: - Скажите, профессор, куда я попаду, если я, допу-стим, из этого зала просверлю отверстие через весь диаметр Земли? - Вы, молодой человек, попадете прямо в психиатри-ческую клинику, – ответил Ремер. П ервый концерт Генделя в Лондоне успеха не имел. Это обеспокоило его друзей, но сам Ген-дель был спокоен. - Не жалейте об этом, – утешал он их, – в пустом зале музыка лучше звучит. О днажды оркестровую репетицию проводил мо-лодой, но слишком заносчивый дирижер, ко-торый хотел похвастаться своим исключительным слухом и музыкальностью. Только оркестр доиграет произведение до середины, как дирижер манерным жестом останавливает музыкантов: - Второй гобой, я вас прошу в тутти в пятой цифре сыграть вашу фразу чуточку тише и более связно: та-та-та… Все сначала! Начали еще раз, увлеклись, разогнались, а дирижер опять стучит палочкой по пюпитру: - Альты, внимание, у вас в шестой цифре есть ноты фа-ля. Сыграйте их с легонькими акцентами! Оркестр играет, его опять останавливают. Наконец, музыкантам это надоело, и ударник на общем пианис-симо что есть силы стукнул в большой барабан. Маэ-

стро удивленно моргнул глазами и спросил: - Кто это сделал? В ыдающийся ученый и композитор Бородин был весьма рассеянным человеком. Как-то он поехал за границу. Во время проверки паспортов на погранич-ном пункте чиновник спросил, как зовут его жену. Бо-родин в то время думал про что-то свое и не понял сра-зу вопроса. Чиновник посмотрел на него с подозрением: - Не знаете, как зовут вашу жену? В этот момент в помещение вошла его жена Екатери-на Сергеевна. Бородин бросился к ней: - Катя! Ради бога, как тебя зовут? О днажды Шаляпин после спектакля вышел из Большого театра и сел на извозчика. Когда они отъехал, извозчик спросил: - А ты господин, чем занимаешься? - Да вот, пою. - Я о другом. Я спрашиваю, чем ты занимаешься? Петь – это мы все поем. И я пою, когда грустно стано-вится. Я спрашиваю, что ты делаешь? С воего младшего брата Иоганна Людвиг ван Бет-ховен недолюбливал. Иоганн, будучи аптекарем, скопил солидный капиталец, купил имение и очень этим кичился. Под Новый 1823 год Иоганн послал стар-шему брату визитную карточку, на которой размаши-сто подписался: «Иоганн ван Бетховен. Землевладе-лец». Композитор отослал карточку назад, написав на обороте: «Людвиг ван Бетховен. Мозговладелец».К ак-то, сидя в театре, Россини шепнул на ухо сво-ему соседу: 
- Певец плох невероятно. Первый раз в жизни слышу такое ужасное пение. - Может быть, Вам лучше пойти домой? – предложил сосед. - Никоим образом! У меня есть сведения, что в тре-тьем действии героиня должна убить его. Я хотел бы дождаться этого.
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• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ 3-комн. 
кв. ДСК (8 эт., 10 мкр.) на равноценную 
в городах Московской обл., Самаре 
или Кемерове. Тел.: 8-922-772-86-49, 
8-922-403-40-23.
• ПРОДАЕТСЯ новая 1-комн. кв. (13 
эт. 14-эт. кирпичного дома, 45 кв. 
м, готова к проживанию) в г. Тюме-
ни. Цена 3,5 млн. руб. Торг. Тел.: 
8-982-529-4936 (г. Нижневартовск), 
8-912-927-89-08 (г. Тюмень).

• ПРОДАЕТСЯ комната в 4-комн. кв.  в 
Санкт-Петербурге (4 эт.). Центр, до ме-
тро «Пушкинская» 5 мин., рядом техно-
логический институт, Университет кино 
и телевидения. Цена 2 млн. 500 тыс. 
руб. Торг. Тел. 8-912-930-44-45.
• СДАЕТСЯ комната со всеми удоб-
ствами и бытовой техникой на любой 
срок. Центр города. Цена 9 тыс. руб. 
Тел. 8-965-834-97-50.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ дом в 5 км от Мегиона (7 
соток, баня, отопление, скважина, свет, 
в летний период – центр. водоснабже-
ние), домовая книга, прописка. Тел.: 
8-950-524-98-54, 8-982-553-55-16.

• ПРОДАЕТСЯ дача (12 соток, 2-эт. ка-
питальный дом 100 м кв., баня, земля 
удобрена, две теплицы, свет, вода, 
подъезд круглый год) в 4 км от Старо-
го Вартовска. Цена 1 млн 200 тыс. руб., 
торг. Тел. 8-932-400-20-49.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
отсыпан, свет, дорога, охрана, шлаг-
баум), приватизирован, есть прописка. 
Цена договорная.Тел. 8-965-834-97-50.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОТ «Белозерец» 
на РЭБ флота (6 соток, от остановки 10-
15 мин. пешком, кирп. дом с погребом, 
теплица, баня). Тел. 8-982-186-89-65.
• ПРОДАЕТСЯ дача для отдыха и души 
в р-не ГПЗ (дом из бруса, баня, хозпо-
стройки, все насаждения), рядом ав-
тобусная остановка. Приватизирова-
на, есть разрешение на прописку. Тел. 
8-912-939-83-01.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Просека» (8 соток, жилая «бочка» на 
плитах, баня, теплица, колодец не за-
мерзает, хозпостройки, насаждения, 
свет и подъезд круглый год), не зата-
пливается. Торг при осмотре. Телефон 
8-902-853-40-21.
• ПРОДАЕТСЯ хорошая дача на РЭБ 
флота. Тел. 8-982-509-80-74.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Цена договорная. Тел. 
44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «Первенец» (9,46 сотки, прива-
тизирован). Тел. 8-912-532-76-37.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок под 
ИЖС в 8П мкр.  Тел. 8-987-251-01-77.

• ПРОДАЮТСЯ масляный обогрева-
тель, баян в кофре (б/у), фляга молоч-
ная алюминиевая. Обращаться по тел. 
8-908-890-49-50.
• ПРОДАЕТСЯ холодильник 1-камер-
ный «Самсунг» 2006 г/в. Цена договор-
ная. Самовывоз. Тел.: 8-952-708-12-30, 
8-982-199-23-58.

• ТРЕБУЕТСЯ уборщица (утро либо ве-
чер, з/п 5000). Обр.:  ул. 60 лет Октя-
бря, д.10. Тел. +7(999) 550-04-81.

• ТРЕБУЮТСЯ два подсобных рабочих 
на постоянной основе (официальное 
трудоустройство студентов на летний 
период). Тел. 23-27-07, в раб. время.
• НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕ-
БУЕТСЯ машинист экскаватора. Тел. 
8-902-854-27-78.

• ТРЕБУЮТСЯ операторы станции ГТИ. 
Тел. 8-912-532-26-98.
• ТРЕБУЕТСЯ на постоянную рабо-

ту ШТУКАТУР-МАЛЯР (отделочник). 

Официальное трудоустройство, бе-

лая зарплата, соцпакет. Обращать-

ся по телефону 8-904-483-27-07. 

• ТРЕБУЕТСЯ помощник по огороду 
(мужчина 55-60 лет). Тел.: 44-08-20, 
8-912-932-23-28.
• Классические и фитнес ДЕСЕРТЫ 
НА ЗАКАЗ 8-912-936-75-57.

• ПИТОМНИК МЕЙН-КУНОВ 
«TAIGOLIVIONS»ПРЕДЛАГАЕТ 
КОТЕНКА САМОЙ БОЛЬШОЙ 
ДОМАШНЕЙ КОШКИ В МИРЕ! 
Воспитан, социализирован. 

Вместе с котенком вы гаранти-
ровано получите: свидетель-
ство о происхождении, ветпа-
спорт с отметками о привиках 
и дегелминтизации, договор 
передачи прав владения, а 
также консультации заводчи-
ка по выращиванию и пита-
нию. Тел. 8-982-186-62-42.

КВАРТИРЫ

КОМНАТЫ

ДАЧИ, ЗЕМЛЯ

ДОМА

РАЗНОЕ

ВАКАНСИИ

УСЛУГИ

ЖИВОТНЫЕ

КУПЛЮ б/у биг беги, пленку, канистры, много, 
самовывоз. Телефон 8-922-188-88-76

КУПЛЮ пластмассовую оболочку, 
сдиры от разделки кабелей, много, самовывоз. 

Телефон 8-922-188-88-16

ПЯТЬ ПРИЧИН 
разместить рекламу в газете

«Самотлор-Экспресс»:
Уникальный авторский контент: рядом с вашей рекламой – про-
фессиональные журналистские тексты на самые актуальные темы.

Стабильность контакта с читателем: прочитав новости в интер-
нете, люди ищут нашу газету, чтобы узнать в подробностях, как все 
было на самом деле.

Постоянно меняющаяся аудитория: в отличие от подписных 
изданий, аудитория каждого номера не повторяется. Суммарный 
охват – до 100 000 человек в месяц.

Еженедельное распространение: фирменные стойки в Ниж-
невартовске и Мегионе.Читатель сам берет газету, что обеспечи-
вает лояльность и активный интерес аудитории к рекламным мате-
риалам.

Хронология всех выпусков газеты в сети интернет: каждый 
номер публикуется в социальных сетях. Это увеличивает посещае-
мость ваших интернет-ресурсов.

С еженедельником «Самотлор-Экспресс» 
Ваш бизнес ждет неминуемый УСПЕХ!


